

PUEBLOS Y COMARCAS

CUENCA DE CAMPOS

La arquitectura de la tierra, a debate

Cuenca de Campos acogió ayer la primera jornada del VI Congreso Internacional de Arquitectura de Tierra, que organiza el Grupo Taller de la Universidad de Valladolid. En la zona de Tierra de Campos, el barro y la tierra son los principales protagonistas de las edificaciones en sus diferentes modalidades: adobe, tapial y trullo. Con esta iniciativa se pretende poner en valor estos edificios y favorecer su conservación. P. CRESPO

CUENCA DE CAMPOS

Fin del congreso de Arquitectura en Tierra

Profesores e investigadores de cinco países, Cuba, México, Portugal, Perú y España han participado este fin de semana en el sexto Congreso Internacional de Arquitectura en Tierra celebrado en Cuenca de Campos, con el objetivo de difundir la arquitectura tradicional, su protección y conservación. P.C.



Participantes en el congreso de Cuenca de Campos. / P. CRESPO

28-09-2009